

Al interior de nuestro medio de difusión encontrarán además de las secciones habituales, cinco artículos elaborados por miembros de la Coordinación de Ingeniería de Sistemas. El primero resume el origen de la coordinación y su devenir, con la decidida intención de dar paso a su conocimiento o al examen de la comunidad. El segundo escrito a dos manos, presenta una *Retrospectiva del tema de teoría de decisiones multicriterio*, dada su marcada participación en la fundación de esta coordinación. Seguidamente, se reseña el *Sistema de cómputo para inteligencia tecnológica (SCIT) del IIUNAM* que se desarrolla en el marco del proyecto institucional denominado *Temas estratégicos de investigación*. En un cuarto escrito se plantean las bases para la *Logística de distribución urbana de mercancías: tendencias corporativas y bases para políticas públicas*. Finalmente, el *Futuro de la investigación en el transporte urbano*.

Es grato saludar a todos con la energía y el entusiasmo derivadas del descanso y si no de éste, al menos del cambio de actividad. Deseo que ese mismo entusiasmo nutra cada momento y cada día de nuestra existencia y que reciban las contribuciones de este número con la misma motivación con la que fueron elaboradas.

Feliz y muy productivo 2017.

Sonia Rosa Briceño Viloria
Coordinadora de Ingeniería de Sistemas